



# Buletin Maria Legionis

Penerbit:

SENATUS SINAR BUNDA KARMEL MALANG

Jl. Ngantang 3 Malang 65112 Jawa Timur—INDONESIA

E-mail: [senatusmalang@gmail.com](mailto:senatusmalang@gmail.com)

[www.legiomariamalang.org](http://www.legiomariamalang.org)

Edisi CXLV(145)/

Agustus 2019

## Alokusio

**"Legio harus berada di garis depan dalam medan pertempuran Gereja"**

*Buku Pegangan LM Bab 39 no. 33 hal. 334*



Para legioner terkasih,  
Bulan Agustus, bulan Merah Putih, bulan kemerdekaan Republik Indonesia. Mgr. Soegiyopranoto pernah bersembayan 100% Katolik, 100% Indonesia. Merah berarti Berani dan Putih berarti Suci. Sungguh pas diterapkan untuk perjuangan kita, para legioner Indonesia.

Buku Pegangan berpesan bahwa hidup kita adalah perjuangan. Kita berjuang melawan setan dan segala godaan-godaannya. Kita juga berjuang menyelamatkan jiwa-jiwa yang masih dijajahnya. Berbekal senjata iman dan semangat Bunda Maria, kita tampil di barisan paling depan dalam pertempuran ini.

Hendaknya kita maju berperang dengan kepercayaan Bunda Maria yang telah menyaksikan Putranya, Yesus Kristus yang telah men-

galahkan maut. Sang Putra telah bangkit jaya dan senantiasa merdeka. Kini Sang Bunda telah diangkat ke Surga dan dimahkotai Sang Putra.

Sekarang saatnya Legio yang maju berjuanglah. Jangan takut menderita. Derita adalah jalan menuju kemuliaan. Ikutlah Sang Kristus dan Bunda Maria.

Merdeka. Amin



**RD. Emanuel Wahyu Widodo**  
Spiritual Director of Senatus Malang

## DAFTAR ISI :

Alokusio	<b>1</b>
Berita Dublin	<b>2</b>
Berita Vatikan	<b>2</b>
Berita Senatus	<b>2</b>
Berita Senatus	<b>3</b>
Kongres Kuria Maria Angelorum	<b>3</b>
Laporan Dewan	<b>4</b>
Regia Semarang	<b>4</b>
Kuria Maria Angelorum	<b>4</b>
Kuria Jayapura	<b>4</b>
Kuria Timika	<b>4</b>
PraKuria Kerom	<b>4</b>

## SPECIAL POINTS

**"Mgr. Soegiyopranoto pernah bersembayan 100% Katolik, 100% Indonesia".**

## Berita dari Dublin

- Dewan Konsilium telah memastikan puncak kegiatan 100 tahun Legio Maria dirayakan di tempat pertemuan pertama Legio Maria di Dublin 11 September 2021 dengan berbagai acara dan dimahkotai dengan ekaristi di Katedral Keuskupan Agung Armagh, Cashel and Elmy dan Tuam.
- Dewan Konsilium berharap acara serupa juga dilaksanakan di keuskupan-keuskupan lain di seluruh dunia. Untuk itu, dinantikan rencana kegiatan setiap dewan dan laporan pelaksanaannya.

## Berita dari Vatikan

Seorang muslimah dari Semarang yang bernama Dewi Kartika Maharani telah berjumpa Paus Fransiskus di Vatikan. Foto jabatan mereka di Lapangan Santo Petrus telah menjadi viral di media social dan dipuji sebagai lambang kerukunan antar umat beragama yang indah.

Sri Paus menegaskan bahwa misi haruslah dijalankan dengan kegembiraan. Kegembiraan akan membuat semangat dan sebaliknya dosa akan membuat kepahitan dan putus asa. Untuk itu kita diharapkannya untuk senantiasa berdoa.



## Berita Senatus

- Senatus Sinar Bunda Karmel Malang yang diwakili oleh Saudari Hotmaida dan Saudari Wiwik telah mengadakan pembinaan ke Kuria Ratu Para Rasul dan Pra Kuria Ratu Para Malaikat Bali pada tanggal 13-14 Juli 2019. Pembinaan dilaksanakan pada tanggal 13 Juni 2019 bertempat di Gereja St Fransiskus Xaverius Kuta, Bali. Pembinaan tersebut diikuti oleh para perwira presidium, perwira Kuria yang tergabung ke Kuria Ratu Para Rasul dan Pra Kuria Ratu Para Malaikat berjumlah kurang lebih 70 peserta. Adapun materi pembinaan diberikan oleh Ketua Senatus Malang, Sdri Hotmaida S.





## Berita Senatus



Peserta mengikuti pembinaan dengan antusias dari awal acara sampai akhir acara. Pada keesokan harinya pertemuan di lanjutkan dengan Rapat Kuria Ratu Para Rasul, Senatus mengadakan supervisi dewan Kuria Ratu Para Rasul Bali. Sedangkan Pra Kuria Ratu Para Malaikat akan menyelenggarakan rapatnya pada Minggu ke-3 tanggal 21 Juli 2019. (Minggu ke-3 dalam bulan). Untuk Pra Kuria Ratu Para Malaikat yang merupakan perluasan .

- Senatus Sinar Bunda Karmel Malang yang diwakili oleh Saudari Lisa dan Saudari Murhajati telah mengadakan rapat persiapan konfernas di Kupang pada tanggal 13-14 Juli 2019. Senatus memohon doa kepada semua legioner agar acara Konfernas tanggal 6-8 September 2019 di Kupang berjalan dengan baik.



## Kongres Kuria Maria Angelorum Malang

Kuria Maria Angelorum Malang telah menyelenggarakan Kongres ke-3 dengan mengambil tema **"Keberatan-keberatan Yang Mungkin di Antisipasi"**. Tema tersebut sesuai dengan buku pegangan bab 32. Kongres di ikuti oleh 90 peserta yaitu legioner yang tergabung pada Kuria Maria Angelorum Malang. Acara diawali dengan misa kudus di kapel Seminari Montfort Pondok Kebijakan, Jalan Joyoagung 100 Malang dilanjutkan dengan kongres di aula. Kongres berjalan dengan baik, dengan peserta yang antusias untuk bersama-sama membahas materi yang telah disampaikan. Pemimpin Rohani Kuria yaitu **RP Marchadius Golo SMM**, memberikan pengantar tema tersebut, sehingga peserta dapat lebih memahami tema kongres kali ini. Dalam sesi diskusi peserta diberi kesempatan untuk saling mengemukakan pendapatnya dalam menjawab beberapa pertanyaan, lalu hasilnya di presentasikan. Setelah istirahat makan siang, acara dilanjutkan dengan tanya jawab seputar Legio Maria, dan Kongres akan di selenggarakan lagi 2 tahun mendatang dengan tema yang berbeda.



### Regia Ratu Para Rasul Semarang

Regia Ratu Para Rasul Semarang aktif dalam menjalankan tugas visitasi ke dewan dan presidium asuhannya. Komisium Pohon Sukacita Daerah Istimewa Yogyakarta asuhan Regia berhasil: mengisi siaran Radio Republik Indonesia Nusantara Yogyakarta, dan mengadakan misa promosi Legio Maria Kaum Muda di Universitas Sanata Dharma Yogyakarta Profisiat atas perluasan di wilayah asuhan regia yaitu Komisium Pohon Sukacita Yogyakarta membentuk presidium di RowoSeneng dan Presidium di Panca Arga Magelang juga berhasil di mekarkan, Komisium Purwokerto: mengadakan sosialisasi Legio Maria di Majenang dan terbentuk Presidium baru dengan nama Presidium Maria Rosa Mystica.

### Kuria Maria Angelorum Malang

Kuria Maria Angelorum Malang aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Kuria ini juga berhasil menyelenggarakan rekoleksi khusus bagi perwira presidium dengan tema “Kerahiman Allah”, dan menyelenggarakan Acies dalam misa kudus serta mengadakan ziarah ke beberapa Gua Maria.

### Kuria Tabut Perjanjian Jayapura

Kuria Tabut Perjanjian Jayapura aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Perwira kuria berhasil menyelenggarakan Acies yang di dahului dengan rekoleksi, ziarah rohani dan misa syukur dalam rangka hari ulang tahun kuria yang ke-8 dan mendampingi Pra Kuria Maria Rosa Mystica

### Kuria Maria Ratu Semesta Alam Timika

Kuria Ratu Semesta Alam Timika aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Kuria ini tetap bersemangat dalam mengembangkan LM di Timika. Kuria ini juga mengasuh presidium- presidium yang ada di Nabire

### Pra Kuria Rosa Mystica Kerom

Pra Kuria Rosa Mystica Kerom aktif dalam tugas visitasi ke presidium asuhannya. Perwira PraKuria ini mengaktifkan 2 presidium senior yaitu Presidium Maria Stela Maris Arso XIV dan Presidium Maria Pembantu Abadi PIR 4.

